

# チアリーディング活動報告

12月19日(土)・20日(日)、東京の国立代々木競技場において、公益社団法人日本チアリーディング協会主催「第26回全日本高等学校チアリーディング選手権大会」が開催されました。本校チアリーディング部 **PEPPY CREW** も参加しました。普段の練習の成果を披露し、大きな大会会場での経験を積むことができました。今回の大会を通して、次回の大大会演技の向上に繋がりたいと思います。



入場：緊張感が伝わってきます。



チームコール：全員で気合いを入れます。



大声援の中、PEPPY CREW の チーム旗が栄えます。



トップの3人が“元氣”を伝えます。



オレンジ色のポンポンが天井高く掲げられ、“勇氣”を示しています。





“元気”、“勇氣”からあふれ出る“笑顔”が大切です。

## 金沢伏見高校チアリーディング部

チーム名は**PEPPY CREW**です。

現在の部員数は1年生5名、2年生12名の計17名です。

中学生の皆さん！ **PEPPY CREW**のメンバー  
になりませんか。



チームを支えてくれる2人のマネージャーと一緒に「ハイ！チーズ」